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要望、助言に対する考え方

寒くなりましたが、暖かい時間帯や場所を選び、引き続き周辺の散歩や外気浴などを実施することで屋外に出る
機会を作り、利用者の気分転換を図ってあげて下さい。

事故やヒヤリハットについては原因分析を行い、再発防止に向け、気をつけていきたいと思います。

事故を防ぐよう、普段から取り組まれている事と思いますが、生活の場ですから大変ですね。

を見つけては、スマホで撮影して家族に送っています。笑顔にさせて下っていることに感謝と安堵をしています。

ごせると思います。

ますので、今までと変わらず丁寧な介護を続けていただけたらと思います。

「ほのぼの通信」は、ご家族も楽しみして下さってます。今後も楽しい誌面にできるよう、心がけていきます。

寒い期間は施設内のイベントを充実させ、暖かい季節になりましたら屋外に出る機会を作り、ご入居者様の気分

転換を図りたいと思います。コロナ等感染症にも十分気をつけて予防に取り組んでいこうと思います。

入退去・入退院が立て続けにあり、バタバタすると思いますが、そのようなときに大きな事故が起きる場合もあり

コロナ禍ですが、「ほのぼの通信」で様子を拝見でき、普段より楽しく過ごせているのでは？と感じました。
行事に楽しそうに参加されている様子は、微笑ましい。
3回目のワクチン接種をしていても罹る可能性のあるウイルスにどう対抗すれば良いものかと悩ましいところです。

基本の感染対策を怠らずに行ってください。
日頃から、「ほのぼの通信」にて季節の行事やお誕生会の様子等を見てありがたく思っていました。笑顔の写真

　別紙のとおり

新型コロナウイルスに十分対応していることが分かります。さらには「インフルエンザ」や「ノロウイルス等感染性胃腸炎」にも注意
しながら、なお一層の感染症対策に努めるよう職員への周知徹底もお願いします。

広報誌にて利用者さんの様子や普段あまり関わることができない職員さんの紹介があり、ご家族も安心して過

今回も事故件数の多さが気になりました。特に人為的ミスと思われる事故については注意してケアに努めるよう
職員への周知徹底をお願いします。
「ほのぼの通信」の添付は、写真付きの活動報告があることで利用者さんの状況等が分かり良いと思います。
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欲しいと思います。

SNS発信は大変良い施策だと思います。活動についても良好だと思います。

3回目のワクチン接種をしていても罹る可能性のあるウイルスにどう対抗すれば良いものかと悩ましいところです。
入居者の為に研修会を開いてくださる事もとても心強く感じます。

基本の感染対策を怠らずに行ってください。

先の見えないコロナ禍です。活動写真を拝見して普段より楽しく過ごせているのでは？と感じました。

内容は不明ですが内出血22件はどんな事案ですか。少し多いのでは？
重度の入居者が多い中、新年を感じる行事など家を離れ家族とままならない日々行為が嬉しく感謝の限りです。

コロナ禍で面会が出来ない中、SNSを活用した施設内の様子配信はご家族からも好評です。今後も感染対策を

行いながら、季節の移ろいを感じられるイベントを考案していきたいと思います。

めたいと思います。服薬状況により内出血に至りやすい方も多い為、今後も皮膚状態の観察には留意します。

研修会に関しては、感染状況に応じて書面開催を利用しながら実施していきたいと思います。
事故件数のうち半数以上を内出血が占めています。内出血の内訳としては要因特定できない物も多く、介助中に

よるものか、ご自身で動いた際にできたものか不明ですが、分析、検証を行い職員間で共有し、再発の防止に努

要望、助言に対する考え方
写真付きの活動報告書に関しては、ブログを活用した作成についても検討したいと考えています。
寒い期間は施設内のイベントを充実させ、暖かい季節になりましたら屋外に出る機会を作り、ご入居者様の気分

転換を図りたいと思います。

感染予防に努めながらの支援大変かと思われます。ブログやインスタグラム拝見させていただいています。季節

行事等、利用者や職員の皆さん楽しく過ごせている感じが伝わってきます。継続していただけたらと思います。
干し柿作りやもちつきは過去の経験を生かしいきいきと取り組めたと思います。室内でのイベント企画は大変で
すが皆さんの様子から笑顔が多く楽しまれていて、アイディア満載ですね。
生活に伴うヒヤリハットは防ぎきれないと思いますが、大きな事故に繋がらないよう今後も安全に楽しく過ごして

新型コロナウイルスに十分対応していることが分かります。さらには「インフルエンザ」や「ノロウイルス等感染性胃腸
炎」にも注意しながら、なお一層の感染症対策に努めるよう職員への周知徹底もお願いします。

写真付きの活動報告書があることで利用者の状況が分かり良いと思います。
今回も事故報告件数の多さが気になりました。特に人為的ミスと思われる事故については注意してケアに努める

よう職員への周知徹底をお願いします。
寒くなりましたが、暖かい時間帯や場所を選び、引き続き周辺の散歩や外気浴などを実施することで屋外に出る

機会も作り、利用者の気分転換を図ってください。
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